



Provincia de Buenos Aires.

Dirección General de Cultura y Educación.

Dirección de Educación Superior.

Distrito: La Plata

Establecimiento: Instituto Superior de Formación Docente N°17

Motivo/s del Acta: Sesión Consejo Académico Institucional

En el día de la fecha 22 de marzo del 2023, siendo las 8 hs se reúnen en el edificio de la Institución la Directora Cassani Claudia, Vicedirectora De la Vega Claudia, Regente TM y TT Palazzesi Diego, Secretario D'Alessandro Hernán, los/as miembros representantes del Claustro Docente González Refojo Silvania, Bonafina Javier, Paione Alejandra, Rodriguez Sonia, García María Eugenia, Gabbai Inés, Horak Andrea y los/as representantes del Claustro Estudiantil: García Eva, Martínez María Aylen, Grey Millian Vilchez, Juarez Soledad. Claustro no docente, Holmann Mercedes, Erries Alejandro Y Facundo Corasa.

Encontrándose presentes los/as miembros según lo estipulado por Res. 4044/09 respecto al quórum disponible, La Dirección, quien preside la sesión, da inicio a la misma informando a los/as presentes los temas en el orden del día.

1. Continuidad del Cronograma de Actividades y Agenda Académica 2023.
2. Radio de Jardines y Escuelas donde se realizan las prácticas de nuestros estudiantes y la visita en los 1ros año.
3. Sugerencias para actualizar el formato de las equivalencias entre los profesorados de Inicial y Primaria.
4. Proyectos de fortalecimiento Institucional. APE, HUVO (ambiental) e interinstitucional de prácticas y tutorías con la técnica N°5.
5. Propuestas pedagógicas, proyecto de taller inicial 2023 y matrícula.
6. Implementación del nuevo diseño del profesorado de Economía.
7. Propuesta para los TAIN.

Se da comienzo a la sesión haciendo apertura al **primer tema:** En continuidad de la Agenda Académica Institucional y en el marco del Calendario de Actividades ABC, se proponen:

Mesas de Examen turno MAYO especiales (1 llamado): A desarrollarse del 29 de mayo al 3 de junio y destinada para los/as estudiantes que adeuden acreditación (finales) de materias correlativas según plan de estudios de todos los Profesorados y/o en condiciones de última materia por finalización de carrera. Se realizará inscripción de forma online por formularios del 2 al 6 de mayo (inclusive). Generada la inscripción se coordinará la confirmación y notificación del cronograma a la comisión evaluadora y estudiantes en condiciones, de solo de aquellas materias que cuenten con inscriptos a rendir. Se aceptará la inscripción de estudiantes que se hayan presentado o no en el turno de feb/mar. Las mismas se desarrollarán sin suspensión de actividades, salvo los espacios cuyos docentes estén convocados a mesa examinadora. Los/as estudiantes que rindan tendrán justificada la inasistencia en materias que cursen, si coincidiera el horario con la mesa de examen a rendir, presentado la constancia correspondiente. **Se somete a votación y aprueba por unanimidad.**

Receso de Invierno Según lo pautado en Calendario Escolar: Del 17/7/23 al 28/7/23. Sin actividades



Mesas de Examen Turno JULIO/AGOSTO (1 llamado): A desarrollarse a partir del 31 de julio al 12 de agosto. Sin suspensión de actividades para 1er año. La necesidad de acompañar las trayectorias, con el encuentro para retomar la cursadas luego del receso) y luego desarrollar las mesas de examen. Para los 1ros años no se suspenderán las clases. Si los/as Docentes a cargo posean coincidencia horaria con la convocatoria examinadora, dado que la misma posee prioridad, se suspende en espacio curricular. Si se suspenden las actividades de 2do a 4to año. La inscripción se realizará desde el 3 al 8 de julio. Luego de reflexionar, con consensos y disensos para garantizar las mejores condiciones en las trayectorias de nuestros estudiantes, **se aprueba por unanimidad.**

Se confirma e informa que se está llevando adelante el **proceso acordado para la votación del centro de estudiantes.** Explicando que es necesario realizar la misma unos días antes de la fecha pactada en 2022, dado que se realizará un cabildo abierto en Ensenada a fines de abril, donde están convocados los centros de estudiantes y estudiantes de los últimos años.

Se informa que se presentaron dos listas con la intención de formar parte de la comisión directiva del centro de estudiantes. El día jueves se les entregará el padrón a ambas listas y coordinarán acciones para la realización de la asamblea estudiantil para la conformación de la junta electoral.

Cronograma:

- Entrega de padrón y visualización en la institución de todos los estudiantes regulares. 23/3
- Difusión de la asamblea desde el 27/3.
- Asamblea de estudiantes 30/3 y conformación de la junta electoral (presidente, vocal, 2 secretarios sin voto, un fiscal por lista, un directivo). Informar al mail de dirección la conformación de la misma. Personas ajenas a la institución no pueden fiscalizar el acto eleccionario. Se propone la presentación de un flyers para compartir en las redes.
- Presentación de la boleta, propuesta y padrón firmado.
- Difusión de lista y propuestas por los cursos. Del 4/4 al 11/4.
- **Votación del 12 al 14 de abril en los tres turnos. De 9 a 11 de 14 a 16 y 18:30 a 20.30 hs.**
- Cargos de la comisión directiva que formarán la boleta: presidente, vicepresidente, secretario, tesorero, cinco vocales y un consejero docente.

Segundo tema: se analiza y reflexiona la observación que se realizó en los pedidos de autorización de Escuelas y Jardines para realizar las prácticas. Donde se solicita ampliar el radio de las mismas y se pone en valor que se amplió la cantidad de jardines donde se realizan las observaciones en 2do año y se explica que los 3ros y 4tos ingresan a jardines que tienen en su mayoría 6 sesiones y sería muy complejo acompañar las trayectorias de los estudiantes si la distribución de las parejas pedagógicas se complejiza y se realiza en más de 3 o 4. Se tendrá en cuenta la indicación y se analizará progresivamente ampliar el radio en la medida de lo posible y si esto genera mejores condiciones para la trayectoria de los estudiantes.

Ponemos en valor la experiencia por las escuelas y jardines asociados y la práctica sostenida en el tiempo.

Del mismo modo se analiza el *horario de los profesorados de Inicial y Primaria en turno noche de los 1ros*, donde la práctica es a contra turno y luego tienen clase de otros espacios curriculares en turno noche. Se analiza como producir una reorganización de modo tal que los estudiantes puedan ir en un solo turno ese día, dado que esta grilla actual genera un marcado desgranamiento en la matrícula.

Tercer tema: Equivalencias directas entre los profesorados de Inicial y Primaria, se acuerda que en ambos casos de un profesorado al otro (previa inscripción como ingresantes, conformación de legajo y presentación



de documentación a Secretaría) pueden cursar la materia que adeudan de 1ro y cursar las materias de segundo año. Del mismo modo se analiza un cuadro de equivalencias directas aprobado hace unos años por el consejo académico. La jefa de área de Primaria, presenta un nuevo cuadro y explica la presentación.

Cuarto tema:

Se explica el proyecto provincial APE y se presta aval a la decisión del Equipo Directivo de participar como instituto formador con los cursos de 2do a 4to año del profesorado de Educación Primaria.

Se explica que fue aprobado el anteproyecto ambiental HUVO y que se presentará el proyecto final para su aprobación.

Se trabaja en la coordinación del proyecto interinstitucional con la E.E.S.T N°5, para las prácticas de los estudiantes de Profesorado de Tecnología y del profesorado de Matemática.

Quinto tema: se informa que se inscribieron más de 400 ingresantes y se desarrollan las inscripciones a cursadas de 1ro a 4to año. Se solicitaron las propuestas pedagógicas según normativa y se postergó unos días más su entrega para que puedan acordar las propuestas de TAIN.

En relación al proyecto de taller inicial, se lleva adelante según las políticas educativas actuales, en un trabajo por campo y por ejes, según documento de taller inicial del Nivel Superior y formación docente Inicial.

Sexto tema: se informa que se llevó adelante el proceso de reasignación del nuevo diseño del profesorado de Economía de 1ro. a 4to año. En el mismo se incorporaron equipos de fortalecimiento de experiencias pedagógicas, equipos de práctica y equipo de extensión e investigación. Materias cuatrimestrales y la incorporación de la ESI y la cultura digital como espacio curricular.

Séptimo tema: propuesta para los TAIN 2023

1ros y 2dos propuestas de lectura, escritura y oralidad.

2dos, 3ros y 4tos del profesorado de Inicial, trabajar el nuevo diseño de Educación Inicial.

2dos, 3ros y 4tos proyecto de apoyo pedagógico a escuelas primarias.

Para finalizar se informa, que se solicitó al consejo escolar arreglos edilicios a la Institución, baños, aulas (construcción y terminado), vidrios, pintura, patio, tanque de agua, persianas. Del mismo modo solicitud de sillas y mesas.

Sin más se cierra el acta, firmando al pie los y las presentes, previa lectura del acta. Se publicará en web institucional e informará por la vías institucionales.

[Handwritten signatures and names in blue ink:]
Vest...
Perez y Perez
García de Eugenia
Eugenia Eva
IRENE ZONES
Prof. Cassani, Claudia
Directora S.
I.S.F.D. N° 17